



DÍA DE INICIO SALIDAS DIARIAS

BOGOTÁ

Recepción y traslado del aeropuerto internacional El Dorado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

BOGOTÁ

Desayuno. El día de hoy conocerá el centro histórico de Bogotá, en compañía de uno de nuestros representantes, el recorrido peatonal inicia en la Plaza de Bolívar, visitaremos sus calles aledañas y podrá apreciar edificaciones como el Capitolio Nacional, centro del Congreso y joya arguitectónica de Bogotá, la Casa de los Comuneros, Iglesia Museo Santa Clara, la Casa de Nariño, sede de la Presidencia y donde nació Antonio Nariño, precursor de la Independencia Colombiana. Entraremos al Museo del Oro, cuya arquitectura hace referencia a la cosmología indígena y posee unas 34.000 piezas de orfebrería de diversas culturas prehispánicas. Ahora, nos preparamos para estar a 3.152 metros más cerca de las estrellas y conocer el majestuoso Cerro de Monserrate, vigía silencioso de la ciudad de Bogotá. En él se encuentra el santuario donde se venera la imagen del Señor Caído de Monserrate. Después del descenso, el recorrido continúa por la Sabana de Bogotá hasta la cercana ciudad de Zipaquirá, donde se hará una parada para disfrutar de un delicioso almuerzo típico. Después del almuerzo, los llevaremos a la Catedral de Sal la cual fue construida en un depósito subterráneo de sal a 180 metros por debajo de la superficie donde se encuentra "La Capilla de los Mineros". Este recinto es considerado la primera maravilla de Colombia y una joya arquitectónica de la modernidad. Regreso a Bogotá y al hotel. Alojamiento.

BOGOTÁ / SAN ANDRÉS

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar su vuelo con destino a la Isla de San Andrés (no incluido). Llegada al aeropuerto Internacional Rojas Pinilla, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

SAN ANDRÉS

Desayuno. Un representante lo esperará en su hotel para comenzar un recorrido alrededor de la Isla de San Andrés en el que podrá admirar los sitios más turísticos de este destino del Caribe colombiano. Se realizará una parada de aproximadamente 20 minutos en la Cueva de Morgan, un lugar en el que, según la leyenda, el bucanero inglés Henry Morgan escondió algunos de los tesoros que les robaba a los galeones españoles. Seguimos nuestro recorrido hacia la Piscina Natural de Mar en West View, allí podrán darse un baño en el encantador mar de los 7 colores.

Nuestra siguiente parada será en el Hoyo Soplador que está ubicado en la punta sur de la Isla. Este se trata de un fenómeno natural producido por una serie de túneles que comienzan en los arrecifes coralinos y terminan en un solo agujero a varios metros del agua. Cuando la marea sube y una ola logra entrar con fuerza dentro de estos túneles, arroja el aire comprimido por el hoyo. Se culminará el recorrido por las hermosas y encantadoras playas de San Luis que son caracterizadas por su arena blanca y contraste que tiene con el mar azul. Al finalizar la excursión volvemos al hotel. Aloiamiento.



05

SAN ANDRÉS

Desayuno. En este recorrido se inicia la visita con el **Islote de Johnny Cay**, un cayo de aguas cristalinas, rodeado de palmeras donde podrá disfrutar de la playa y del contraste de los **siete colores del mar**, se continúa el recorrido con la visita al **cayo Acuario**, donde los visitantes podrán disfrutar de la vista de peces de colores y mantarrayas, en este lugar también llamado Rose Cay pareciera que caminar sobre el agua fuera posible, luego se dirigirán a la bahía interna donde podrán observar el agua cristalina y el mar de 7 colores, se continuará la visita realizando un recorrido por los **manglares Old Point** donde se apreciará la rica fauna y flora marina que alberga esta paradisíaca isla del Caribe colombiano. Regreso al hotel. **Alojamiento**.

N A

SAN ANDRÉS / PROVIDENCIA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo, con destino a la **Isla de Providencia** (no incluido). Llegada, recepción en el aeropuerto El Embrujo y traslado hacia el hotel. **Alojamiento**.

1 7

PROVIDENCIA

Desayuno. El día de hoy realizaremos la "**Vuelta a la Isla en lancha**". En este hermoso paseo alrededor de la isla, observaremos los paisajes más importantes del patrimonio natural y cultural de **Providencia y Santa Catalina**. Podremos apreciar la **cabeza de Morgan**, el puente de los enamorados, y podrán hacer Snorkel (actividad con costo adicional) en el **Parque Nacional Natural McBean Lagoon**, el parque más imponente del hemisferio occidental. Allí podrán observar a través de las aguas cristalinas, peces, erizos, corales y otros habitantes del parque. Después de disfrutar de esa espectacular vista, llegaremos a las **playas de Manzanillo. Alojamiento**.

DÍA

PROVIDENCIA / SAN ANDRÉS / CARTAGENA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto El Embrujo para tomar el primer vuelo con destino a San Andrés y allí hacer conexión a la ciudad de Cartagena. (no incluidos). Recepción en el aeropuerto Rafael Núñez y traslado al hotel. **Alojamiento**.

DÍA

CARTAGENA

Desayuno. A la hora acordada encuentro en el lobby del hotel con uno de nuestros representantes para iniciar un maravilloso recorrido por esta **Ciudad Museo** cuyas calles y alrededores muestran el encanto de su arquitectura que mezcla lo colonial, republicano y moderno. Durante el recorrido pasará por la zona moderna de **Boca grande** continuando por el barrio de Manga donde el contraste entre la arquitectura republicana y sus modernos edificios le sorprenderán, luego visitará el emblemático **Castillo de San Felipe de Barajas**, construido en 1657 y por su-



puesto, será imperdible realizar una breve caminata por "el centro histórico de la ciudad" que en 1984 junto con el Castillo de San Felipe y el conjunto de fortificaciones fueron incluidos por la UNESCO en la lista de Patrimonios de la Humanidad. Para finalizar el tour y antes de regresar a su hotel, aprovechando su estancia en el país productor de esmeraldas de mayor calidad a nivel mundial, visitará el **Museo de la Esmeralda**, allí conocerá la evolución del mineral más escaso, más valioso y a su vez, el más exclusivo del mundo. **Alojamiento**.

1 (

CARTAGENA

Desayuno. Hoy tendremos la excursión a la **Isla San Pedro de Majagua**. Ubicado en Isla Grande a 45 kms de la ciudad de Cartagena, hace parte de las 31 islas que conforman el **Parque Nacional Natural del Rosario**; luego de una hora de travesía en una lancha rápida llegará a este mágico lugar de descanso y relajación que ofrece dos accesos al mar, uno un poco más tranquilo y sin ruido que el otro de acuerdo con su preferencia. **Almuerzo incluido**. Estando en el lugar puede tomar actividades opcionales como masajes relajantes, caminatas, tours por los manglares, visitar el acuario, buceo, snorkel, entre otros. Por la tarde, regreso al hotel. **Alojamiento**.

DÍA 1

CARTAGENA / REGRESO

Desayuno. De acuerdo con el horario de su vuelo coordinaremos su traslado de salida al aeropuerto. Regreso a su país. Fin del viaje.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Bogotá:** Visita de la ciudad con Monserrate y Catedral de Sal de Zipaquirá.
- Excursión de medio día a Johnny Kay, Manglares y Haynes Cay.
- Providencia: Vuelta a la isla en lancha rápida.
- Excursión de día completo a la Isla San Pedro de Majagua.
- Cartagena: Visita de la ciudad con Castillo de San Felipe.

EL PRECIO INCLUYE

- 10 noches de alojamiento en hoteles de categoría 3 y 4 estrellas con Desayuno + 2 comidas.
- Visitas con guía local y/o excursiones (Según itinerario).
- Traslados en servicio regular de llegada, entre destinos y salida.



SERVICIOS QUE NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas.

- Maleteros.
- Vuelos domésticos (consultar).
- Vuelo internacional y la asistencia médica no incluidos (consultar).

HOTELERÍA PREVISTA O SIMILAR			
BOGOTÁ	2 Noches	1	Radisson Bogotá Metrotel
SAN ANDRÉS	3 Noches	<u></u>	GHL Relax Sunrise
PROVIDENCIA	2 Noches	<u></u>	Cabañas de Agua dulce
CARTAGENA	3 Noches	<u>F</u>	Dann Cartagena

TARIFAS POR PERSONA ABONANDO EN DOLARES

CATEGORÍA ESTÁNDAR USD **2291**+ 143 IMPUESTOS

USD 1571 + 94 IMPUESTOS

- Salidas desde Junio a Diciembre 2024.
- El circuito comienza todos los días.

 Las tarifas no incluyen impuesto PAIS, ni percepción RG 5232, ni percepción RG 5272 correspondiendo únicamente si se paga en pesos.

REQUISITOS

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.
- Para ingresar a la Isla de San Andrés se debe comprar (en el Aeropuerto) la Tarjeta de Turismo.
- Mínimo dos (2) pasajeros para la salida.

LEGALES

Tarifas por persona expresadas en dólares estadounidenses, sujetas a disponibilidad y/o modificaciones sin previo aviso. El circuito comienza todos los días desde el 01/06/2024 al 15/12/2024. Para feriados nacionales, congresos y grandes eventos consultar tarifas. Incluye 10 noches de alojamiento en hoteles categoría 3 y 4 estrellas con Desayuno + 2 comidas, en Habitación Estándar; Traslados en servicio regular de llegada, entre destinos y salida; Excursiones y/o visitas según itinerario. Mínimo dos pasajeros para la salida. Se requiere pasaporte con una validez mínima de 6 meses a partir del regreso al país y comprar la Tarjeta de Turismo en San Andrés. Vuelo internacional, vuelos domésticos y la asistencia médica no incluidos (consultar). No incluye propinas, tasas en los muelles y maleteros. Las tarifas no incluyen impuesto PAIS, ni percepción RG 5232, ni percepción RG 5272 correspondiendo únicamente si se paga en pesos. Para pagos en efectivo y/o depósito parciales o totales deberá aplicarse sobre la tarifa neta, impuestos y tasas un 5% de recargo, según RG 3825. Operador responsable Connecting Travel SRL, Nº Legajo 15809, CUIT 30-71422150-3.

